

Rebland *Kurier*

21.01.2015



Bürgermeister Riesterer bedankte sich bei Gisela Brehm mit herzlichen Worten und einem Blumenstrauß für ihr Engagement. Foto: ma

Eine Tür nach draußen

Ehrung von Gisela Brehm

Gottenheim. Der besondere Dank von Bürgermeister Christian Riesterer beim Neujahrsempfang in Gottenheim ging an Gisela Brehm von der BE-Gruppe „Alt und Jung begegnen sich“. Seit neun Jahren kümmern sich Gisela Brehm und die weiteren Frauen der BE-Gruppe vor allem um die Seniorinnen und Senioren im Seniorenwohnheim „Unter den Kastanien“. Stellvertretend für das Team überreichte der Bürgermeister Gisela Brehm einen Blumenstrauß und ein Sektpräsent.

Die Frauen hätten sich im Stillen und ohne viel Aufhebens für die Schwächsten in der Gesellschaft ehrenamtlich engagiert und den Senioren „die Tür nach draußen“ geöffnet, so Riesterer. (ma)